



46 Pièces

3300 m²

Réf. MZICA6778

12 400 000 €

Aiguines

Maison à vendre (83630)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En vente en exclusivité chez Michaël Zingraf Christie's International Real Estate, le Domaine d'Aiguines est une propriété unique, offrant une vue dominante sur la vallée des Gorges du Verdon. Héritage de la Renaissance et du règne d'Henri IV, le château, restauré par Balthazar de Gauthier, domine majestueusement le lac de Sainte Croix, avec un point de vue remarquable jusqu'au plateau de Valensole, les pré-Alpes et la chaîne du Luberon. L'édifice dévoile plus de 3000 m² de surface en excellent état de conservation. De structure carrée, massive mais élégante, avec, à chaque angle, des tours ...

Sole agent - Michaël Zingraf Christie's International Real Estate, the Domaine d'Aiguines is a unique property, offering a dominant view of the Verdon Gorges valley. Heritage of the Renaissance and the rule of Henri IV, the castle, restored by Balthazar de Gauthier, majestically dominates the Sainte Croix lake, with a remarkable view as far as the Valensole plateau, the pre-Alps and the mountain range. Luberon. The building has more than 3000 m² of surface area in an excellent state of conservation. Of square structure, massive but elegant, with, at each corner, round towers topped with a roof ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

